
令和６年度 第３回 羽村市立羽村西小学校コミュニティースクール委員会 会議録 

１ 日 時  令和６年１０月 １９日 １５時～ 

２ 場 所  羽村市立羽村西小学校 校長室 

３ 出席者  鈴木誠 前田富美子 栗原伸好刀禰俊明 須崎和英(記録) （敬称略） 

４ 欠席者  臼井和希 

５ 議 題 １ 傍聴の公開について 

２ 校長挨拶 

３ 議事 

６ 傍聴者  なし 

７ 配布資料 １ 第３回コミュニティー・スクール委員会次第 

２ 令和６年８月２７日 中央教育審議会答申 資料 

８ 会議の内容 １ 校長挨拶 運動会を参観していただきありがとうございます。今年は団体競技

を増やした。保護者からの反応も好評だった。 

 

２ 議事 

①  運動会について…騎馬戦では保護者が補助として参加していただき助かっ

た。 

《委員》騎馬戦のルールがわかりにくい。→学年の保護者には伝わっている。 

《委員》来場するお年寄りへの対応について分かりにくい→「思いやりゾー

ン」を作っていたが分かりにくかった。来年度は対応を考えたい。 

② 令和 7 年度学校経営方針について校長より別紙にて説明（自由進度学習、学

年担任制、小中一貫教育、ICT の活用等）学年担任制は試行していきたい。 

《委員》学年担任制は面白いと思った。低学年も行うのか？担任が変わること

で子どもに心理的不安を与えないか？→高学年だけだと思っていた

が、低学年でも行えるという報告があった。 

《委員》学年を統括する役職が必要かなと思う。→学年主任がその任を行うと

考える。複数で関わることで教員が潰れることがなくなると考える。 

《委員》支援が必要な子どもがいる時、２人の先生で見ることは良いと思う。

→副担任のような教員が入ればとても助かる。 

③ 教員の人事 校長から説明異動しなければならない中心教員がたくさんい

る。ＣＳ公募を行ったが、今年は人材を確保できなかった。 

《委員》ＣＳ委員会から異動に対して要望を出して行くことが大切。→今年は

時期的に終わってしまった。 

《委員》音楽で金管指導ができる教師が来ると良いと思う。→金管指導は外部

講師にお願いしている。教師に勤務時間外に金管を任せることは難し

い。今後は外部指導中心に進めていきたい。 

《委員》学校に金管バンドに関わって欲しい。 

④ 令和 7 年度の水泳指導について校長から説明。学校のプールの機械がかなり

危ない状況。来年度はスイミングセンターで水泳を行うことを考えている。５

月末から１１月までの間で５回実施できるよう要望を出していく。夏の体育は

体育館に冷房が入るのでカリキュラムの組み替えを行なっている 

⑤ 令和６年度の全国学力調査について副校長が状況説明。 

⑥ 教員、児童アンケートについて中間評価を行った。肯定的な評価が多かった

が、児童と教員の評価が割れているところがある。 

《委員》職員室の教員の雰囲気がとても良く、課題に協力して取組んでいる 

⑦ 学芸発表会のお手伝いについて副校長からＰＴＡに依頼をしている。足りな

い場合は、コミュニティ・スクール委員の活動推進員にお願いする。 

⑧ その他 ・校長より中教審答申について資料提供あり。・集金については来年

度から現金回収でなく「スクペイ」にしていく方向で検討している。・台風で延

期していた５年生の移動教室は１０月２５日と２６日で実施する。 

３ 終回 《副会長》 これにて本日の会議を終了します。 

 


